



Die Gesellschaft für Informatik e.V. (GI) ernannt

Herrn Prof. Dr. Gerhard Weikum

mit Wirkung vom 1. September 2010
zum Fellow der GI.

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Gerhard Weikum ehrt die GI einen bedeutenden Forscher, der sich in seinem Fachgebiet „Datenbanken, Informations- und Transaktionssysteme“ national und international in herausragender Weise profiliert hat. Als Wissenschaftler verleiht Gerhard Weikum seinem Fachgebiet im Wissenschaftsrat, in der Akademie der Technikwissenschaften und in der Deutschen Forschungsgemeinschaft ein Gesicht.

In der GI begleitet Gerhard Weikum den Fachbereich „Datenbanken und Informationssysteme“ seit dessen Gründung im Leitungsgremium. Er ist ein beliebter Vortragender auf Tagungen innerhalb und außerhalb der GI sowie ein gefragter Kooperationspartner in nationalen und internationalen Projekten.

Die Nominierung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Leipzig, im September 2010

Prof. Dr. Stefan Jähnichen
Präsident der Gesellschaft für Informatik e.V. (GI)